

# «Beim neuen FCB-Trikot fehlt mir etwas der Pep»



**20 Minuten** **Marc Wiedemann (31)**  
**Wirtschaftsinformatiker, Basel**

Das sagen die Basler auf der Strasse zum neuen FCB-Trikot. (rob/stv)

Seit wenigen Tagen ist das aktuelle Trikot des FC Basel erhältlich. Es hat einige ungewöhnliche Features - und scheidet die Geister.

Das FCB-Heimtrikot ist seit wenigen Tagen im Webshop erhältlich. Sofort ins Auge sticht der zweite Stern auf der linken Brust, der bei den Fans für Begeisterung sorgt. Das gute Stück hat auf dem FCB-Forum viele Freunde: «Das Trikot ist sehr dr Oberknaller», schreibt etwa Jay. Es werden aber auch negative Stimmen laut. Vor allem die weissen Ärmel- und Kragen-Elemente sorgen für Gesprächsstoff. «An den Spielern wirken die Ärmel und der weisse Kragen extrem dominierend», findet Bierathlet.

WERBUNG

<p><b>Bye Bye Chrapf</b> Hello E-Bike! Jetzt im m-way Shop in Basel probefahren und umsatteln. +</p>	<p><b>Reich in einem Monat</b> Dieses in USA verbotene System ist in der Schweiz viral geworden. +</p>	<p><b>23 KILO Bauch-Fett-weg!!!</b> Mit Express Slim Tabletten! Aus Ihrer CH Drogerie + Apotheke! Jetzt risikolos bestellen! +</p>

Für 20 Minuten hat die Basler Designerin Tanja Klein, die mit ihrem Label kleinbasel seit Herbst 2016 auch Männerkleider designt und die BVB-Uniformen entworfen hat, einen Blick auf das Trikot geworfen. «Der Retro-Gedanke ist klar erkennbar», analysiert sie die weissen Streifen, den Kragen und die beiden Knöpfe. «Mir fehlt aber ein wenig der Pep und der Bezug zum Jetzt.» Die Dynamik, die der Club durch das Double und den Wechsel des Kaders erlebt, hätte ruhig auch auf dem Trikot erkennbar sein können.

ist dieser Artikel lesenswert?

<p>50</p>	<p>53</p>	<p>35</p>	<p>19</p>
-----------	-----------	-----------	-----------

### Fans fühlen sich nicht ernst genommen

Aus Fan-Kreisen wird noch eine andere Kritik laut. Viele Fans fühlen sich nicht ernst genommen. Denn: Vor rund einem Jahr hatten die Mitglieder des FCB die Möglichkeit, über das neue Trikot-Design abzustimmen. «Das Trikot entspricht keiner der vier Vorlagen, über die wir abstimmen durften», so der Vorwurf. Gegenüber Telebasel äusserte sich ein erzürnter Fan: «Das Wappen ist auf dem Herz und nicht auf der Brust. Genauso stimmt der Kragen des Trikots nicht. Auch die beiden Sterne über dem Logo wirken überdimensioniert», erklärt er. Das Resultat sei eine Mischung aus allen Abstimmungsvorlagen.

### Umfrage

## Umfrage

Gefällt Ihnen das neue FCB-Trikot?

- Es gefällt mir sehr gut, der Retro-Style ist toll und das Beste: die beiden Sterne!
- Ich habe Probleme mit den weissen Elementen. Der Kragen und die Knöpfe gefallen mir nicht.
- Ich erkenne keinen Unterschied zum letzten Trikot.
- Ich habe keine Meinung zur Umfrage.

Abstimmen

Beim Trikot ein Wörtchen mitzureden hatte auch Adidas. Wie wichtig der Konzern bei dem Design-Prozess ist, erklärt FCB-Sprecherin Andrea Roth auf Telebasel: «Das Design ist generell und verständlicherweise immer von globalen, auch produktionstechnischen Adidas-Auflagen und Richtlinien abhängig. Gleichwohl wird versucht, auf Inputs seitens des Vereins einzugehen», sagt sie.

19 Schreiben Sie jetzt einen Kommentar.

### «Darf ich es behalten?»

Und was meinen die Basler auf der Strasse zum neuen «Liibli»? «Zwei Sterne, das ist schon mal gut», sagt Daniel Wipfli, Fachmann Gesundheit, als er es in den Händen hält. Der Kragen und die Knöpfe gefallen dem 22-Jährigen hingegen weniger: «Das ist ein bisschen Old School.» Alessandro Hunziker sieht dies anders: «Es ist wieder traditioneller. Back to the roots – das gefällt mir», findet der 59-Jährige. Marc Wiedemann stört sich zwar an den Knöpfen. Trotzdem fragt der 31-Jährige: «Darf ich es behalten?»



7 Fotograf Urs Dünner (62) folgte dem FCB gut 15 Jahre lang mit seiner Kamera. Die besten Bilder sollen nun im Fotoband «Ai Stadt, ai Club, ai Liebi – FC Basel 1893» verewigt werden. Streller-Nachwuchs Sean Lionn scheint das ht ganz geheuer zu sein.

(f. Urs Dünner)

